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PhD Programm Management (Doktoratsstudium) (2023W)
Wahlmodul: Generische Kompetenzen
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Ausfüllhilfe
· Ordnen Sie bitte Ihre Lehrveranstaltungsprüfungen zu und tragen Sie die Daten möglichst vollständig in die vorgesehenen Felder ein.
· Falls eine Lehrveranstaltungsprüfung keine Note bzw. die Beurteilungen „mit Erfolg teilgenommen“ hat, tragen Sie bitte bei der Beurteilung die Ziffer „0“ ein.
· Bei Lehrveranstaltungen, die Ihnen durch einen Bescheid anerkannt wurden, tragen Sie bitte im Feld Prüfer/in „Bescheid“ ein. Füllen Sie in diesem Fall das Datumsfeld nicht aus.
· Drucken Sie bitte das ausgefüllte Formular aus, lassen Sie es durch die Hauptbetreuerin/den Hauptbetreuer bestätigen und geben Sie es im Prüfungsreferat Standort Universitätsstraße 15 ab.

Wahlmodulmodul gemäß § 8 Abs. 2 Z 1:
4. Wahlmodul: Generische Kompetenzen

Es sind Leistungen aus dem Lehrangebot Generische Kompetenzen für PhD-und Doktoratsstudien im Umfang von 5 ECTS-AP zu wählen. Es wird empfohlen, Lehrveranstaltungen aus dem Bereich der Förderung der Genderkompetenz zu wählen.

	Leistungen 
	Typ
	SSt.
	ECTS
	Datum
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	5,00
	
	




Bestätigung durch die Hauptbetreuerin oder den Hauptbetreuer über die erbrachten Leistungen.
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PhD Programme Management (2023)
Elective Module: Generic Skills
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Completion aid
· Please categorise your course examinations and enter the data as completely as possible in the fields provided.
· If a course examination has no grade or the assessment "successfully completed", please enter the number "0" in the assessment.
· For courses that have been recognised by a notification, please enter "Bescheid" in the examiner field. In this case, do not fill in the date field.
Please print out the completed form, have it confirmed by your main supervisor and hand it in at the Examinations Office at Universitätsstraße 15


Elective Module according to § 8 Abs. 2 Z 1:
4. Elective Module: Generic Skills

Students must choose courses covering 5 ECTS-Credits from the field of Generic Skills for PhD and Doctoral Study Programmes. It is recommended to choose courses promoting gender-related competencies.

	Courses 
	Type
	h
	ECTS
	Date
	Grading
	Examiner
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Confirmation of the achievement by the Main Supervisor.
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